

## Modernizan básculas de pesaje en el corredor vial Yopal - Villavicencio



- En la medida que se sigan tomando medidas desde los generadores de carga, para controlar desde la fuente el peso máximo permitido, los tiempos promedio para el pesaje disminuirán de 90 a 60 segundos, sin generar congestión en el sector.

**Yopal, 26 de julio de 2017.** - A partir del 10 de julio entraron en operación las nuevas plataformas de pesaje (básculas de un solo tiempo) en los sectores de Aguazul (Iguamena) y Yopal (Guafilla), para verificar el cumplimiento del peso máximo de 52 toneladas, para los

vehículos que circulan por el corredor vial Villavicencio - Yopal, una concesión de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI).

“La implementación de estas nuevas básculas tienen como fin aumentar la seguridad vial en el corredor Villavicencio – Yopal, así como mejorar los tiempos de pesaje para atender el incremento en el número de vehículos de carga que se prevé transitarán a partir de agosto, con el inicio de la cosecha arroceras en el departamento de Casanare”, resaltó Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI.

La ANI, la Concesionaria, la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía de Carreteras de Casanare, los gremios productivos y empresas de transporte de carga, desarrollan actividades de sensibilización dirigidas a los conductores, con el fin de seguir creando conciencia respecto al cumplimiento de la normatividad existente y el paso uno a uno por los puentes provisionales en el Charte, y puentes sobre los ríos Unete -en Aguazul-, Túa - en Monterrey- y Guacavía -entre Paratebueno y Cumaral.

Las autoridades de tránsito también socializan con los transportadores la finalización de la fase pedagógica, que se desarrolla desde hace más de tres (3) meses, y el inicio de la aplicación de sanciones económicas a quienes excedan el límite de peso permitido.

Cabe resaltar que, desde que entraron en servicio las básculas, y gracias a la colaboración de los transportadores, el porcentaje de vehículos que transita con sobrepeso disminuyó del 12% en la primera semana, al 0,3% en la actualidad.

En la medida que se sigan tomando medidas desde los generadores de carga, para controlar desde la fuente el peso máximo permitido, los tiempos promedio para el pesaje disminuirán de 90 a 60 segundos, sin generar congestión en el sector.



**Oficina de Comunicaciones ANI**

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.  
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: [prensa@ani.gov.co](mailto:prensa@ani.gov.co)